



Rupper 19 Sept. 1898

52

Deinen Freund.

Es geschieht uns allen zum Trotze, dass die ganze
gebildete Welt aufgeht in über die Schandthat zu Gunst,
die sie entdeckt es gleich der unerhörten Läufig,
aus für den nachdrücklichen Heige einige Beileid bitten.
d. d. Das erwacht die Rührung, die man sie nicht sieht.
fewer Menschen gegen die Freude der Freude einige sind.
Über die Wirkung der Freiheit auf die Rührung der Partie
in Österreich wagt ich mich noch nicht zu sagen. Die gegenwärtige
glaube ich aus der Nähe der großen Pöbel gegen die idämische
Arbeiter werden zu sagen. Vor allen muss sie der - das ist.

19446⁵²

weisen die ähnlichen Vorgänge in Spanien - der Bruderkrieg
gellend; aber bei den Habsuren in Österreich ist zugleich die
großen Kämpfen gegen die nationalen Mächte in Südtirol. Es
kann bei dies meinten, daß die habsürischen Angriffe auf den
Ländern gegen alle gemeinsam gewollte und erlaubt wurde sind, ja
daß der Kaiser auf die von ihm und den österreichischen Regeln Ordnung
zu Hoffnungen rechtfertigt. Der entsprechend gong die erforderliche Erklärung,
die große ist Folge der entstehenden die wenig Ereignisse am
gleichzeitigen Konzilium zu Köln für in Österreich große Sym-
pathie erfuhr. Da es nicht soll den Reichtum von den anderen
Gesetzten Notiz genommen haben, will die habsürische Landeskirche
gewünscht, domit sie auch die Gewissheit hat im Allerhol auf den
Königreich geplant, aber gleichzeitig wie vorher vorher war. Hier
ist außer die vorherige Königskirchliche Bevölkerung gesetzt, da

dieser folgen Nachrath eintraf und gleich vertrieben wurde, die einzige
Zeitungskunde; diese groß war der Jubel, als das Gericht Lüg-
gottheit wurde.

Auch wir, und damit kann ich auf uns nur auf Ende, legt die
jetzige Situation Punkt auf. Auf Resolutions ist zum 26. einzutragen
an diesem Tag werden wir uns unter Raum Ausdruck geben und
am 27. soll die Verhandlung beginnen. Notidie will in dieser zwei
Sitzungen hinholen, ja auch weiter, falls nördl. Beweise der Revi-
kans sie zur Belanglosigkeit in der jetzigen Klage ergriffen seien. Da
fehlt allerdings nach Wien, um dort mit entsprechendem Personal nicht
Frischung zu nehmen. Notarzt kann sich aber nur opinion, da ist, wenn
keiner Action in Sicht ist, am 28. von Wien abreisen und, da Bunde-
punkt nun eingetragen ist, am 30. in Ancona eintreffen werden. Ich ge-
wünschen wir diese übernächste Sitzung nach Caselle folgen. Aber

wenn triffst du dort in? Das erwidert du mit kleinen
Worten. So hörst ich dir dann, daß du mir umgehend noch
ein Zeile schreibst und über Lysa gibst mir wichtige Punkte auf.
Kleine. Bei 28. triffst mich ein Brief nach in Wien, Kölle & Trauer.
Doch geriete ich so mühsam bis 30 nach Ancona fern in Pofle.
In Rom brachte es ich am 9. Oktober zu sein. Komme ich von Rom
fort am 28., so bleib mir gesetzt noch ein Werk Zeit in Rom geset.
Laden ~~verschafft~~ Reim zu besuchen. Aber das alles wird zweitlich, wenn
ich länger in Wien zu Hause gezwungen wird. — Brockenweip habe in
diesen Brief geschrieben, immer wieder durch Briefe unterbrochen — falls
heissen unterbrochen: eine neue Heimat finde ich in der nächsten
Kand. — Wir sind gleich in Zweck ist, in die so gute Nachbuden
zu eilen. Und uns gelingt — je nach Wandel. Vorläufig uns beide lang.
Viele Grüße an Pauline, die wir wiederholen uns geben. Bis bald zum
Treffen ein Rückschau an

Dinem herzlichen

P. oel.